

## Navegar

- ▶ Ciudad Real
- ▶ Puertollano
- ▶ Valdepeñas
- ▶ Alcázar de S.Juan
- ▶ Tomelloso
- ▶ Provincia
- ▶ Deportes
- ▶ Opinión
- ▶ Cartas de los lectores
- ▶ Región

- ▶ Clasificados
- ▶ Promociones

## Hemeroteca

- ▶ Servicios
- ▶ Farmacias
- ▶ Agenda
- ▶ Loterías
- ▶ Cines

## Temas de interés

- ▶ Participación



[Imprimir Texto]

[Enviar a amig@]

## Daimiel: La Motilla del Azuer no abrirá al público al menos hasta dentro de 4 años

El alcalde visitó la excavación acompañado de la concejal de turismo y los encargados de dirección de los trabajos

[Lanza] [ / ciudad real]

El alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo conoció ayer in situ cómo están avanzando los habituales trabajos estivales de excavación en el yacimiento arqueológico de la Motilla del Azuer.

El primer edil, al que acompañaba la concejal de Turismo y Cultura, Marisa García Bartall, explicó que su visita pretendía principalmente "coordinar y organizar -a través de la reunión que mantuvo con los directores del proyecto, los profesores de la Universidad de Granada, Trinidad Nájera y Fernando Molina- las futuras actuaciones que se acometerán con vistas al año que viene".

Precisamente, Molina explicaba que los trabajos que se están realizando en estos momentos -en los que intervienen diecisiete daimieleños asesorados por un equipo de diez profesores y alumnos universidad andaluza y que se extenderán durante cuatro meses- "se centran en la profundización de la excavación a la espera de que, paralelamente, se inicie, de la mano de la empresa pública Tragsa, una fase de restauración del yacimiento". Todo con el objetivo de que "en un plazo de unos cuatro o cinco años, se pueda abrir al público el yacimiento".

### Puertas abiertas

En este sentido, el alcalde ha comentado que, como viene siendo habitual en los últimos años, "se volverán a realizar las Jornadas de Puertas Abiertas para informar y dar a conocer los avances de esta campaña" ya que para el Ayuntamiento, a pesar de que dicha propiedad reside en la Junta de Comunidades, "la Motilla es algo muy nuestro".

Finalmente, la concejal de Turismo y Cultura reseñaba que a finales de octubre se dará paso al taller de Empleo para la puesta en valor de este yacimiento que empleará a 16 mujeres con un perfil que responde a personas "mayores de 25 años, en situación de desempleo, con especial prioridad para aquellas que hayan sufrido algún tipo de maltrato o que padezcan alguna discapacidad".

◀[PROVINCIA]

[Portada]

[Teléfonos y direcciones] [Para contactar con nosotros]



© Entidad Pública Empresarial Diario Lanza  
[redaccion@lanzadigital.com](mailto:redaccion@lanzadigital.com)  
 Ronda del Carmen s/n - 13002 Ciudad Real  
 Tfno: 926 274690 - Fax: 926 274746

BUSQUEDA

Seleccione Fecha

Día Mes

Texto

Buscar



Portada PDF

¡Suscríbete!